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Solicita a destinação de Recursos a fim
de suprir o déficit de medicamentos,
materiais para curativos, incluindo
materiais básicos de higiene e
descartáveis, bem como a nomeação ou
contratação de médicos para atender à
demanda de pacientes junto à Unidade
Básica de Saúde da Vila Cachoeirinha,
no município de Dourados.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes do
Estado de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, com
cópia ao Excelentíssimo Prefeito de Dourados, Senhor ALAN GUEDES, solicitando a
destinação de Recursos a fim de suprir o déficit de medicamentos, materiais para
curativos, incluindo materiais básicos de higiene e descartáveis, bem como a
nomeação ou contratação de médicos para atender à demanda de pacientes junto à
Unidade Básica de Saúde da Vila Cachoeirinha, no município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 27 de setembro de 2022.
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Com o intuito de manter as condições de funcionamento da UBS Vila Cachoeirinha e o
atendimento à saúde da população, os moradores da comunidade solicitam nosso
apoio e intercessão para suprir o déficit existente de materiais em geral.

Expõem que a Unidade de Saúde não tem suprimentos, incluindo desde
medicamentos, materiais para curativos e de consumo, materiais básicos de higiene
nos banheiros, ou até mesmo copos descartáveis para água. Ainda, solicitam a
nomeação ou contratação de médicos para suprir também a demanda de pacientes
que procuram por consultas, tratamentos e encaminhamentos naquela UBS.

A saúde é primordial aos cidadãos, bem como é essencial garantir a assistência
necessária com maior qualidade e conforto aos pacientes que procuram por este tipo
de atendimento, ao que solicitamos ações em conjunto da Bancada Federal e da
Prefeitura de Dourados, na viabilização dos recursos necessários para reverter a atual
situação de crise.

 


